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8 月 13 日に、HOT LINE での初ライブを無事に(？)終えた Fountain ですが、すでに次のライブに向けて、日々練習に励

でいます。ライブの日程は未定ですが、決定次第お知らせしますので、前回見に来られた方も、来られなかった方も、ぜ

足を運んでくださいね。Fountain のメンバー一同、みなさんにお会いできることを楽しみにしています。 

Fountain は、たいてい毎週土、日に、金沢の島村楽器のスタジオで練習しています。(島村楽器は 9/15 にラブロの４F に

転しました。) 興味がある方は、一度遊びに来てください。 

    
まだ、Ｆｏｕｎｔａｉｎについてよく知らない人が多いと思います。 

INFORMATION 
ＩＩ ＦＦｏｏｕｕｎｎｔｔａａｉｉｎｎＷＷＩＩＴＴＨＨ  ＮＮＴＴＥＥＲＲＶＶＩＩＥＥＷＷ  
そこで、今回は、メンバーにインタビューをしてみました。 

 
―メンバーから見て他のメンバーの印象はどうですか？一言で じめまして。今日はよろしくお願いいたします。 
言うと。 
 ：こちらこそよろしくお願いいたします。 
MIZUHO：CHIHARU は天然ボケがおもしろい！（笑） 
 ず、自己紹介をお願いします。誰から始めますか？ 
KOJI：MASAKI はホントいいやつです。 
 IHARU：私から？ヴォーカルの CHIHARU です。今はダラダラ

いるけど、前は動物病院で働いていました。動物大好きで、
「クリ」（チワワ）を飼っています。かわいいので見に来てく

い。 

CHIHARU：KOJI はう～ん、きれい好き！ 
 
MASAKI：YUKARI は笑い上戸。 
 
YUKARI：MIZUHO は・・・こわくて何もいえない・・・ ひ。では続いてどんどんいきましょう… 
うそうそ(笑)明るくて元気な人です。 
 SAKI：はーい、ギターの MASAKI です。金沢大学大学院一年

環境基盤工学を専攻しています。毎朝、早起きして新聞配
ってます。もうやめたい（笑）ギターを始める前はバイオリ

していました。 

―少しずつイメージがわいてきました（笑） 
 

―このあいだ初ライブを終えてどうですか？ 
 
全員：楽しかった。 JI：ベースの KOJI です。金沢工業大学の大学院一年です。

設計工学を専攻しています。ZARD グッズを収集して、部
ZARD コーナーを作って楽しんでいます。 

 
―みんなおそろいの T シャツ着ていましたよね？かわいかった
です。あれは自分達で作ったのですか？ 
 KARI：キーボードの YUKARI です。花の OL！（笑）「すしあざら

は絶対はやると思います。ライブのときみんなで首から下げ
たものね。えっと、見た目によらずホントは寂しがり屋なん
。仲良くしてやってください。 

KOJI：はい、結構苦労したんですよ。 
 
MASAKI：俺は 4 回もやりなおした(笑) 
 
MIZUHO：練習後に集まって作製したのですが、全員完成したと
きには夜中の１時になっていました。さすがにみんな疲れたら
しくて、口数が少なかった～。 

ざらしにすしのネタがのっている奇妙なものですよね？あ
当に流行りますか？ 

 KARI：「たれぱんだ」以上になります！ 
CHIHARU：Fountain に点が抜けてしまったんです。バンド名間違
えるなんて・・・(笑) の言葉を信じて…。それでは最後。 
 
―Fountain とは｢泉（泉水）｣という意味だそうですね？ UHO：ドラムの MIZUHO です。金沢大学大学院、生命薬学専

年です。DNA の研究やってます。自称…薬のことを知らな
剤師＆さすらいの詩人＆なんちゃって天文家＆気まぐれ
子職人です。そして只今お笑いドラマー目指し中（笑） 

 
MIZUHO：はい、ZARD の坂井泉水さんからとりました。 
 
―これは誰が考えたのですか？ 

うすでにその兆候が見えてますね(笑) 
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KOJI：いくつかあった案の中からメンバーで多数決をしたら全員
一致で決まったんです。 
 
―みんな ZARD ファンなんですか？ 
 
CHIHARU：みんな ZARD に狂っています（笑） 
 
KOJI：ひとりあやしいけど・・・ね 
 
MASAKI：YUKARI、最近まで携帯の着信が aiko だったんですよ。
でもみんなで強制的に｢揺れる想い｣に変えさせました(笑) 
 
YUKARI：強制的に ZARD のファンクラブにも入れさせられたし。 

 
―(笑) 

このメンバーはどうやって集まったんですか？ 
 
MIZUHO：言いだしっぺは私です。バンドの経験は全くなかった
けど(笑)メンバーは「ZARD 大好き！」を条件に、一般募集しま
した。 
 
―もともとはみんな知り合いではなかったんですね？ 
 
―みんな前から楽器をやっていたんですか？ 
 
YUKARI：私はキーボードを２年くらいやっていたのですが… 
 
MASAKI：それ以外の人は、バンドを組んでから楽器を始めまし
た。 
 
―ふだんどれくらいの割合で練習しているのですか？ 
 
CHIHARU：全員での練習は、週一で、土曜か日曜に、1～2 時
間。 
 
KOJI：この前は、ライブの直前になって間に合わない～って言
って、強行スケジュールになったりもしたけど(笑) 
 
―スタジオの練習ではどんなことをしているのですか？ 
 
MASAKI：とにかく合わせています。後は、演奏をテープにとって
みんなで聴いて反省を言ったり。練習中はかなり真剣です。 
 
YUKARI：遅刻すると怒られるし… 
 
CHIHARU：機材の使い方がわからなくてなかなか練習に入れな
いときも。そうでなくても、しょっちゅうスタッフを呼んでいます。
同じ日に何回も。 
 
MIZUHO：エアコンが入らないと騒いでおいて、実はスイッチ押
せばいいだけだったりして(笑) 
 
KOJI：スタッフの皆さんにはいつも迷惑かけています。でも、ス
タッフもみんな楽しい人ばかりなんです。だからスタジオに行く
のがいつも楽しみ。 
 
―スタッフの人とも仲がいいんですね？ 
 
MIZUHO：はい、もうファンクラブの一員ですから(笑) 
 
―練習以外には？みんなで遊んだりするんですか？ 
 
YUKARI：練習後はみんなでマックに行ったり、お好み屋さんに 

 
 
行ったりするんですが、閉店まで
追い出されます(笑) 
 
KOJI：店の外に出てもずっと立ち話
 
CHIHARU：練習後、みんなで犀川に
ました。花火が終わって誰も人が
込んでいたり。 
 
―すごい！本当に仲がいいですね
か？練習の反省とか？ 
 
全員：違います(笑) 
 
MASAKI：かなりたわいもない話で
(笑)、テレビの話とか、愚痴とか、
そうそう、秋の遠足の話につめな
 
YUKARII：何がおかしいのかわから
とが多いんです。あとで思い返して
くて。 
 
―楽しそうですね。私も Fountain
 
―ファンクラブができてどうですか
か？ 
 
CHIHARU：うれしいです。 
 
MASAKI：皆さんに喜んでもらえる演
ばらないといけないなと思います。
 
KOJI：皆さんと交流を持てたらいい
 
MIZUHO：お便り、ファンレターどし
 
―それでは、まだまだお話を聞き
がきてしまったようなので、最後に
ァンクラブのみなさんへ一言ずつお
 
CHIHARU：次回のライブまでには、
お見せすることができると思います
 
MASAKI：次のライブに向けて一生
していてください。 
 
KOJI：まだまだ未熟な私達ですが
楽しいときを過ごせるようにがんば
 
YUKARI：これからもライブをたくさん
見に来てください。 
 
MIZUHO：まだ、スタートラインに立
みなさんの期待にそえるようにが
応援よろしくお願いします。 
 
―ありがとうございました。 
 
 
Fountain のインタビューはいかが
話される Fountain のみなさんがと
今後も、インタビューを掲載してい

 

 
INTERVIEW WITH Fountain
3～4 時間居座って、店の人に

して (笑) 

花火を見に行ったこともあり
いなくなっても、夜中まで話し

。どんな話をしているのです

す。ZARD の情報交換とか
恋愛話とか、遊びの話とか…
いとねえ… 

ないけど、笑い転げているこ
も、何を話したか覚えていな

に入りたいです(笑) 

？何か気分は変わりました

奏ができるようにもっとがん
 

なと思っています。 

どし送ってください(笑) 

たいところなんですが、時間
メンバーのみなさんから、フ
願いします。 

もう少し成長した Fountain を
。お楽しみに。 

懸命練習しているので、期待

、ファンクラブのみんなとまた
ります。 

やっていく予定なので、ぜひ

ったばかりの Fountain ですが、
んばっていきたいと思います。

でしたか？とても楽しそうにお
ても印象的でした。 
きますので、お楽しみに！ 


